



Finale für MSC-Fahrer in Pfungstadt

Oberkirch. Klassikfahrer des Motorsport-Clubs (MSC) Renchtal beenden die Saison mit guten Ergebnissen. Das Finale am vergangenen Wochenende im hessischen Pfungstadt war eine Gelände-Zuverlässigkeitsfahrt. Es wurden verschiedene Klassen angeboten, so dass sowohl moderne, als auch klassische Motorräder am

Start waren. Bei dichtem Nebel wurden zwischen sechs und acht Runden á 16 km Länge gefahren. Die Strecke war in einem fabelhaften Zustand. Die MSC-Fahrer erreichten gute Ergebnisse: In der Klasse Sportfahrer belegte Andreas Krässig den neunten Platz, Manfred Ziegler musste

wegen technischer Probleme aufgeben. In der starken Einsteigerklasse belegte Christian Kahl den fünften Platz. In der Klassikkategorie fuhr Charly Busam mit Rang vier knapp am Podest vorbei. Karin Spiegel belegte Platz 12 (Beste Dame), Karl Hund Platz wurde 19. und Hermann Schnurr (Ältester Teilnehmer) wurde auf Position 22 notiert. Foto: Spiegel